



童子山だより

学校教育目標

「夢に向かって、主体的に学び、

心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す子供像

【かしこく】○「い」いつも まなぼうとする子

【たくましく】○「り」りりしく たくましい子

【やさしく】○「や」やさしく たすけあう子

令和3年7月20日
文責：教頭 No. 5
Tel 46-2655
Fax 46-2654



夏休みに向けて

コロナ禍で始まった令和3年度でしたが、事故や大きなかがもなく無事1学期を終えることができました。これも、保護者の皆様の御理解や御協力のおかげと感謝申し上げます。1学期は、運動会や水泳の学習、生活科や総合的な学習で行う各種体験活動等を予定どおり実施することができました。授業参観や学年懇談会も実施することができ、子供たちの学習の様子や生活の様子について直接お知らせることもできました。コロナ禍にもかかわらず、子供たちは学習活動や行事などに元気一杯のびのびと取り組んだ1学期でした。

さて、明日からは夏休みです。長期休業になると、生活のリズムが崩れてしまうことが多いので、規則正しい生活（早ね・早起き・朝ご飯）を心掛け、計画的に過ごしてほしいと思います。学校から配布した「夏休みのくらし」をもう一度親子で御確認いただき、決まりを守って安全に生活するように、お声掛けの御協力をお願ひいたします。

今年度も感染予防対策をしながらの長期休業となります。有意義で実りの多い休みにしてほしいと思います。そして、子供たち一人ひとりが有意義な36日を過ごし、心も体もしっかりと充電して、8月26日の始業式には全員元気に登校してほしいと思います。

<7／8月の行事予定>

日	曜	学 校 行 事 等	日	曜	学 校 行 事 等
7/21	水	夏季休業日（～8/25）	11	水	
22	木	海の日	12	木	当番をおかない日 プール開放なし
23	金	スポーツの日	13	金	当番をおかない日 プール開放なし
24	土		14	土	当番をおかない日 プール開放なし
25	日		15	日	当番をおかない日 プール開放なし
26	月		16	月	当番をおかない日 プール開放なし
27	火	算数チャレンジ大会（午前）	17	火	当番をおかない日 プール開放なし
28	水		18	水	
29	木		19	木	
30	金		20	金	
31	土		21	土	
8/1	日		22	日	PTA奉仕作業、飲酒運転根絶運動の日
2	月	本教研一斉研修会	23	月	町特支研修会
3	火		24	火	
4	水		25	水	職員会議
5	木		26	木	第2学期始業式、全校5校時限、SB14:30
6	金		27	金	身体計測（高学年）
7	土		28	土	
8	日	山の日	29	日	
9	月	休日	30	月	
10	火		31	火	身体計測（中学年）



<引き渡し訓練>

6月29日(火)に、志津川中学校区4校同時引き渡し訓練がありました。14時35分頃に発生した地震のため大津波警報が発令され、警報解除と共に引き渡しをするという想定で実施しました。入谷小学校は、入谷ひがし幼稚園と合同で行いました。毎年行っていることもあり、円滑な引渡しができました。保護者の皆様には、アンケートへの御協力いただきありがとうございました。課題につきましては、次年度に生かしてまいります。



<学習参観>

7月2日(金)は、学習参観日でした。多くの保護者の皆様に御参観いただき、子供たちはいつも以上に張り切って授業に臨んでいました。



<防犯教室>

7月5日(月)に、防犯教室がありました。南三陸警察署生活安全課の佐藤皓之様に、犯罪に巻き込まれないようにするためにどうすれば良いかなどについてお話を聞いていただきました。DVDを使って、具体的な危険な場所の特徴や危険にあったときの対応の仕方について教えていただきました。



<5年生：学年PTA行事>

7月2日(金)に、5年生の学年PTA行事がありました。体育館で、ニュースポーツの「ペタンク」と「シャッフルボード」を親子で行いました。

簡単そうでなかなか難しく、思ったところに止められなかつたり止めたと思ったら相手に押し出されたりと大いに盛り上がっていました。

